

Codelco El Teniente abre a la comunidad sitios patrimoniales Casa 100 y Población Central en Coya



Este sábado 24 y domingo 25 de agosto, entre las 10:00 a las 16:00 horas, Codelco División El Teniente invita a toda la comunidad a visitar la Casa 100, la Población Central y sus instalaciones, como el Museo Eléctrico, el Palitroque y la Escuela de Orfebres. La iniciativa es gratuita y busca compartir con la comunidad y educar a las nuevas generaciones sobre la historia de la minería en Chile y la vida de las primeras familias que poblaron la precordillera de Los Andes, generando desarrollo y prosperidad a través de la explotación del recurso minero.

Para participar de los tours patrimoniales basta llegar al ingreso de la localidad de Coya (sector letras volumétricas) y dirigirse a Casa 100 donde se realiza la inscripción para las visitas guiadas cada 20 minutos. En el lugar se dispondrá de transporte gratuito para el traslado de las visitas desde y hacia la Población Central. La actividad es coordinada por la Fundación Sewell y se repetirá el último fin de semana de cada mes. Casa 100 fue construida en 1927, diseñada como la residencia del gerente general de la empresa, William Braden, quien buscando un clima más amable que el de Sewell para establecerse con su familia se instaló en la zona. La casa refleja el

estilo de las mansiones del Centro Sur de Estados Unidos de comienzos del siglo XX.

Su nombre se debe a la numeración que la compañía estadounidense utilizaba para ordenar sus planos y la asignación al edificio correspondiente. La madera que más destaca en su construcción es el pino oregón americano y su superficie es de 630 metros cuadrados construidos.

Junto a ello, los visitantes podrán recorrer la Población Central, un conjunto de casas y edificios donde se asentaron ejecutivos y trabajadores de la entonces empresa americana. Allí destacan zonas de esparcimiento como el edificio del Palitroque, reconocido como el primer lugar para jugar bolos en el país y más recientemente la Escuela de Orfebres, donde semanalmente se capacita y enseña a emprendedores locales el trabajo de metales para la elaboración de piezas de joyería y otros elementos decorativos.

El Teniente continúa contribuyendo al desarrollo regional y al conocimiento de la historia de la minería, a través de este tipo de actividades, lo que es un orgullo y un reflejo del esfuerzo actual de la cuprífera para conservar y fortalecer el patrimonio en concordancia con las operaciones productivas y planes de desarrollo de El Teniente, que ya cumplió 119 años. 📄